



Pièces	4 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	6880
Prix	780 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Situé dans une grande résidence Belle Epoque surplombant la Principauté de Monaco. Cet appartement de 2/3 chambres a été récemment rénové selon des standards de haute qualité avec des finitions modernes. La propriété comprend un hall d'entrée, un salon et une salle à manger, une cuisine ouverte, deux chambres doubles, des toilettes invités, une salle de douche et une salle de bains, une mezzanine servant actuellement de petite chambre. Vue panoramique sur Monaco et la mer. Bien vendu soumis au statut de la copropriété. 42 lots dans la copropriété. Une procédure en cours. Les informations sur les ...

Located in a grand Belle Epoque Residence overlooking the Principality of Monaco. This 2/3 bedroom apartment has newly been renovated to high standards with modern finishing. The property consists of an entrance hall, an open-plan kitchen with a living and dining room, two double bedrooms, a guest toilet, shower and bathroom, and a mezzanine that currently serves as a small bedroom. Panoramic views over Monaco and the Mediterranean. Property sold subject to copropriété status 42 lots in the condominium. A legal procedure in progress. Information on the risks to which this property is exposed is ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

